

Antrag Nr. 12-O-07-0027
SPD-Fraktion

Betreff:

Werbetafeln im Stadtbezirk Biebrich

Antragstext:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die beiden neuen Werbetafeln in der Erich-Ollenhauer-Straße/Einmündung Klagenfurter Ring - Fahrtrichtung Biebrich - und auf der Fußgängerquerung im Kreuzungsbereich Kärntner Straße umgehend zu entfernen. Beide Tafeln stehen quer zur Fahrtrichtung und behindern massiv den Blick auf das Verkehrsgeschehen. Für den Ortsbeirat sind Wahl der Standorte und Art der Aufstellung völlig unverständlich, zumal wir uns seit Jahren um Erhöhung der Sicherheit im Straßenverkehr bemühen.

Wiesbaden, 17.04.2012